
・学校の様子について

・学年報告(2年)

・その他

・定期異動について

・40日間の夏休みであったが、高学年は自分で積極的に調べ学習をしており、その作品からは

真面目な校風が息づいている事が伝わる。

・チームスを使ったり、分散したりと、工夫をしながら、子供たちも学校も頑張っている。

・月末の体育学習発表会に向けて全校で練習に励み、盛り上がっている。

・2年生からは・・・クラス替えなく友だち関係も安定し素直で明るい。欠席が少なく休み明けも

元気に登校しており、作品を見ると成長がよく表れている。

・杉並区特定課題調査結果の報告。先生方のご指導により、多方面での好転がみられる。

　特に長年の課題であった自己肯定感の上昇は喜ばしいことである。。

・年度末までの今後の予定を確認。

日時

会場

主な意見

会議内容（次第順）

【報告事項】

次回の会議日程

令和3年10月19日(火)15時～

松庵小学校会議室

【協議事項】

・2学期も全校で集まることはできないが、落ち着いてよいスタートをきることができた。

・その他

学校運営協議会会議録

開催日時

開催場所　

令和3年9月14日(火)15時～16時半

松庵小学校会議室

出席者（学校）

出席者（委員）

戸口副校長、西村主任教諭、松木主任教諭、鈴木（ヤ）教諭

山口校長、與川会長、鎌田職務代理、源関委員、佐々木委員、新留委員
花井委員、山﨑委員、吉井委員


